

Cifras de récord en la Feria Destaca más internacional - El Mundo Castellón al Día - 18/11/2016

Cifras de récord en la Feria Destaca más internacional

● La segunda feria del evento de transferencia tecnológica más importante de la Comunidad ya tiene asegurado superar las 6.000 visitas de 2014

SUSANA ROCHERA CASTELLÓN

La Feria Destaca, el foro de transferencia tecnológica más importante de la Comunidad Valenciana, regresa a Vila-real con una mayor presencia internacional y cifras que avalan la dimensión de una cita bienal que ya tiene garantizado superar el volumen de las más de 6.000 visitas de la edición de 2014, tal y como destacó ayer la organización.

Más de 55 stands, cerca de 40 patrocinios de empresas privadas, más de una veintena de instituciones, entidades y centros de investigación, y más de 20 ponentes referencia nacional e internacional como Avel·li Corma, premio Príncipe de Asturias, María Vallet, premio Nacional de Investigación y el premio Jaume I de Investigación de este mismo año, Hermenegildo García. Con esta tarjeta de presentación, Destaca 2016 arrancará su calendario de actividades el próximo lunes 21 con el programa de divulgación científica mientras que del 23 al 25 de noviembre será el



El alcalde de Vila-real, el rector de la UJI y el director de la Cátedra de Innovación Cerámica, ayer. EUGENIO TORRES

turno de la feria profesional. De nuevo el Centre de Congressos, Fires i Trobades de Vila-real será el escenario de la Feria Destaca, un espacio que ha tenido que ser ampliado en un 50% para poder dar

cabida a más expositores. De esta manera, las demostraciones y talleres de divulgación por los que pasarán más de 1.500 alumnos se llevarán a cabo en una carpa exterior. Ayer tuvo lugar en la Universitat

Jaume I la presentación de esta nueva edición de Destaca. El alcalde de Vila-real, José Benlloch, remarkó que «la feria nació con la vocación de quedarse como un proyecto puntero de nuestra ciudad y

LOS REFERENTES DE FERIA DESTACA

Profesionales. Reunirá a más de 100 entidades, entre empresas, universidades, centros de investigación y profesionales, que podrán exponer las innovaciones en sus productos y servicios, establecer acciones de 'networking', y obtener información sobre financiación, entre otras actividades.

Ponentes. El programa de conferencias cuenta con más de una veintena de científicos de prestigio, con Avel·li Corma como principal referente.

esperamos que esta edición nos haga crecer mucho más». El rector de la UJI, Vicent Climent, por su parte, incidió en una de las novedades de esta edición: las Jornadas de Internacionalización sobre el posconflicto en Colombia. Este país estará presente en la feria como invitado, y también contará con un stand para mostrar las oportunidades de desarrollo este país emergente.

El director de la Cátedra de Innovación Cerámica, Juan B. Carda, remarkó por su parte la importancia de «transferir el conocimiento científico para mejorar la competitividad de nuestras empresas».